

Presentan ron artesanal que honra la historia de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 22:18

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 22:18

Escrito por Redacción digital RCM

Visto: 42



En un evento exclusivo, el **ron artesanal extra añejo Conde de Cuba** fue presentado en la **ciudad de Cienfuegos**, en **conmemoración de los 205 años de la fundación de la colonia Fernandina de Jagua**. La presentación se llevó a cabo en el Palacio Leblanc, donde expertos en mixología y sommeliers degustaron el ron y lo maridaron con tabaco cubano.

El ron Conde de Cuba es un producto artesanal elaborado en la fábrica Sevilla, anexa a la bodega Conde de Cuba, en la localidad de Amancio Rodríguez, en la provincia de Las Tunas.

Se destila, añeja y envasa en toneles de madera, lo que le da un sabor a frutos secos y un toque de madera definido.

La botella que contiene el ron está inspirada en el porrón de agua introducido por los españoles en la Isla de Cuba en 1492. La etiqueta refleja la entrada de la bahía de Cienfuegos y la imagen de La Fortaleza de Nuestra Señora de los Ángeles de Jagua.

El ron Conde de Cuba es una edición especial que honra la historia de Cienfuegos y su vínculo con el Conde de Cuba, Francisco de Vives y Planes, militar español que desarrolló la industria azucarera en la isla. El nombre del ron hace alusión al título de Conde de Cuba

Presentan ron artesanal que honra la historia de Cienfuegos

- Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 22:18

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 22:18

Escrito por Redacción digital RCM

Visto: 42

otorgado por el Rey Fernando VII de España.

La presentación del ron Conde de Cuba fue auspiciada por TECNOAZUCAR, empresa que cuenta con una amplia variedad de licores destinados a los diferentes mercados. El ron es un producto único que combina la tradición y la calidad para ofrecer una experiencia de degustación única. (Con información de **Excelencias de Cuba** (Tomado de Radio Ciudad del Mar)